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热身赛问题不断、引援原地踏步、俱乐部“沉默”是金

新新赛赛季季的的高高速速，，到到底底怎怎么么跑跑？？

本报记者 刘伟

小外援还是个谜

10月4日，在杰特宣布离队
两天后，高速男篮才通过官微
发声，对这位功勋外援表达了
感谢。至于杰特的继任者，俱乐
部高层表示，还不方便透露，

“人选会在这两天公布，等待官
宣吧。”

俱乐部该不该换杰特？从
球迷情感而言，当然是不换，但
理智一点，这是一个见仁见智
的问题。主张换杰特的人认为，
他年龄越来越大，身高在场上
是硬伤，上赛季的数据，也多半
拜比斯利牵制对手所赐。主张
留下杰特的人则认为，目前的
市场上，很难找到一位比杰特
更好的小外援，并且杰特对山
东有归属感。最重要的一点，他
同汤普森是好朋友，更容易在
一个团队中相处，更容易同其
他球员打成一片。

在略显纠结的考虑后，俱
乐部方面最终选择了前者。做
出这样一个选择，至少意味着
俱乐部方面对新任小外援是很
有信心的，小外援的能力是能
够替代杰特的。

不过，俱乐部在同杰特达
成口头协议后毁约，以及在继
任者选择上耗费的时间，耽误
了联赛备战，不能不说有点得
不偿失。

内援市场原地踏步

9月下旬，篮协公布了各俱
乐部注册人员名单，高速男篮
共有14人在册。除了身在国家
队的丁彦雨航和睢冉要延期注
册外，14人还是上赛季的原班
人马。内援市场，俱乐部没有动
作，新赛季锻炼、挖掘新人，还
是主要方向。

过去的休赛期，同省兄弟
青岛在内援市场一口气引进6
人。同对手的大动作相比，高速
男篮显得保守了太多。

外界比较关注的贾诚回归
一事，俱乐部常务副总经理王

宝瑞也给出了说法，“贾诚回归
问题不大，双方基本已经谈拢，
下赛季他会代表山东征战本赛
季CBA的比赛。”

不过有关贾诚回归，坊间
也有其他的传闻，比如双方在
薪资上分歧很大。因为贾诚的
关系还在省体育局，俱乐部方
面也曾向其措辞强硬地表示：
要么回山东，要么无球可打。

作为新赛季常规赛吴轲被
禁赛期间球队的依靠，一旦贾
诚无法回归，对高速男篮的影
响极大。

热身赛麻烦不断

而热身赛，更是高速男篮
休赛期这半年最深的痛。五月
底在湖北黄石的热身赛上，球
队同热身对手爆发群殴招致篮
协重罚，共有9名队员将在新赛
季开始后被停赛，球队季前赛
资格也被直接取消。9月份，出
访澳洲的热身赛中，高速男篮
再度成为外界的焦点，三场比
赛分别输了66分、55分和44分，
令人大跌眼镜。

热身赛是球队训练和管
理的一面镜子，乱象丛生的热
身赛，无疑暴露出了高速男篮
过去半年球队内部滋生的各
种问题。从外教到俱乐部管
理，需要总结和反思的东西实
在太多。

令人遗憾的是，即便在这
样的舆论漩涡中，俱乐部自始
至终保持沉默。事实上，从上赛
季结束，俱乐部领导班子更换
后，这种沉默就成为了一种常
态，在危机公关、俱乐部对外信
息发布上，球队始终处于失声
状态，这显然不是一家职业俱
乐部应该对外保持的姿态。

同样是在九月份，双星男
篮在市场拓展方面取得巨大进
展，新赛季球队同潍坊高新区
合作，为球队冠名注资。在这件
事上，俱乐部通过主动地同媒
体合作，并对合作进行了有力
宣传，达到了多赢。对高速男篮
而言，俱乐部未来也需要更多
对外沟通，互通有无，唯其如
此，才能合作共赢。

本报讯（记者 许恺玲）
女足超级联赛并没有停歇，第
十二轮的比赛在国庆期间展开
争夺。因为进入十月之后，女超
联赛只剩下最后三轮，所以各
支球队无论是争冠还是保级，
都必须抓紧机会抢分，而在本
轮比赛中，保级球队都表现出
了强劲的势头，主场作战的山
东女足1:1战平长春女足，成功
抢到一分。

2日下午，山东女足在主场
省体育中心对阵长春女足。比

赛中双方尽遣主力，都希望能
够在比赛中取得三分。特别是
身背保级压力的山东队，她们
在开场后迅速发起攻势，希望
能够占得先机。开场仅仅7分
钟，山东队的李影右路大范围
转移，李婷婷在禁区前摆脱防
守队员后起脚重炮怒射击中横
梁，长春队逃过一劫。随后山东
女足却犯了错误，第16分钟，长
春队右路角球开到前点，山东
队后卫解围不慎将球顶入自家
球门，长春队有些幸运地取得

了一球领先。
比分落后，山东队随后展

开了反扑，中场休息调整后，球
队在下半场加强了控球，投入
到进攻的球员也更多。比赛第
51分钟，后卫吴海燕助攻到前
场，随后她右路一脚传中造成了
长春队后防线混乱，李影把握住
机会，禁区线上不停球直接转身
射门破网，将比分改写为1：1。此
后的比赛双方互有攻守，但是都
没有再取得更好的机会，最终
山东女足凭借李影的关键进球

主场拿下一分。
因为解放军女足已经确定

降级，所以根据积分榜形势，参
加保级附加赛的队伍将在天津、
北京、江苏和山东四支队伍中产
生。原本在主场战平长春女足，
山东女足的成绩还算说得过去，
但在保级重压之下，其他三支保
级队伍都表现出了非常强的战
斗力。本轮北京女足5:1大胜解
放军女足，而江苏女足客场逼平
了积分榜首位的大连女足。最大
的冷门来自于天津女足，原本天

津女足在保级的四支队伍中最
不被看好，但她们客场爆冷3:2
击败上海女足，不仅阻挡了对
手登上积分榜首位，也让自己
登上积分榜第四位，在保级争
夺中保持了积分优势。

本轮过后，山东女足排名
积分榜倒数第二位，10月9日，
山东女足将客场直接对话保级
对手北京队，最后一轮联赛还将
直接对阵保级对手江苏队，山东
女足最后两战都是生死战，想
要保级成功，可谓步步惊心。

女超联赛保级战愈演愈烈

最最后后两两轮轮山山东东迎迎来来生生死死战战

汤普森来了，新赛季迫在眉睫，山东男篮终于让人感受到了一
丝紧迫感，不过，也只有这么一丝而已。

在汤普森到来的同时，他的好友，被山东球迷认为最不可能走
的杰特，先行一步离开。杰特的替代者是谁？俱乐部尚未确定，贾诚
能不能回归，目前也是一个未知数。从上赛季结束后，更换了领导
班子的俱乐部秉承沉默是金，即便热身赛里麻烦不断，也从未听到
俱乐部公开发声。还有不到一个月，新赛季CBA大幕拉开，在别人
提速的同时，山东男篮的高速之路，该怎么走？

高速男篮大外援汤普森抵达济南，但是小外援人选还未公布，新赛季临近，高速男篮的备战备受质疑。
Osports供图
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